

Le vice président de la Bolivie affirme que la candidature d'Evo Morales est nécessaire



La Paz, 25 févr(PL).- Le vice président de la Bolivie, Álvaro García Linera, a affirmé que la candidature d'Evo Morales aux élections présidentielles de 2019 est un fait nécessaire pour le processus révolutionnaire du pays andin.

Lors d'une interview publiée dans le journal El Deber, il a expliqué qu'Evo Morales a une justification politique très importante pour se représenter en 2019 , car « les classes subalternes son porteuses de la démocratie, il y a démocratie quand il y a une construction d'égalité , une construction de justice, de participation ».

Il a rappelé que le Programme des Nations Unies pour le Développement a signalé que la classe moyenne bolivienne ces dernières années est passée d'un million à près de trois millions de personnes et « celui qui arrive à conquérir idéologiquement ce secteur nouveau de la classe moyenne aura la victoire aux prochaines élections.



Radio Habana Cuba